

して福と爲す處に又大なる意味の有る所する處を考ふるなら、本年の天長節祝賀は、却つて例年よりも盛大に且つ熱誠に、形に表はすが觀慮にかなふのではあるまいか。

尤も人に由つては、國內の志想變化と、北米の壓迫とが我が國の前途を取り、甚だ寒心に堪へずと云ふ者もあるが、國の興する際には、時に内憂もあり外患もあるが、然しそれは孟子の曰へるが如く、天の人に大任を下さんとするや、先づ之に難事と興へて之を試みるゝものであらうから、我が國の如く上

國によつて永遠に統治されるべき國である。君臣なるものゝ意義を考察することも無意味ではあるまい。海外にあるだけに特に意の義情に於ては父子であるから其の親み味があるやうにも思はれる。

は別けて深く、上の好ませ給ふ處は私は先づ最初に、自家の哲想的立

ト之に效ひ、常に崇敬と愛慕の情を脚地を明かにして置く。私は全人生以て皇室を仰ぎ奉つるので、括に國體の精華が顯はれて來るのである。

日本外ぞやも申せし如く、皇室は我が國の中心であると共に、民族の宗主であるから、之を現實に行はせ給ふを以て處世の大道とするものである。

今上陛下は公民の父母にまします私は謂ふところの國家主義者ではないけれども、この意味に於て國家の存立と價値とを認めるものである。

ので、今大正十三次の天長節を迎ふる即ち個々人を綜合し統一して、個々に當り歎喜樂りなしである。聊か感

いに於ては父子であるから其の親み味があるやうにも思はれる。

儀を叙述して本日の佳節を奉祝する。得るところの具體的機關として、私

即ちこれである。現に猶太人は、その「ブライ時代」よりの極端なる個人主義的人生觀に替せるを見るのである。禍せられて民族はあれども國家を所有しない。然し彼等といへども、いづれかの國家の保護に依つて存立して居るを否むわけにはいかぬ。彼等は、或は英國に或は獨逸に、或は米國に、それ／＼の國家に依て保護される。生きて居るではないか。凡そ世の中に彼等らの人の間の耻である。これ彼等が國家を所有せぬ族との間の關係がちがひ、前者は後

の誕生日を祝するよりも以上に、我々等個人を全うしたる、一大生命の誕生の佳日として、日本民族、みんなその心を一にして祝ふべきものである。日本人を祖先とし親さして此世に生を享けたるものは皆こそ、  
「然る生を享けたるもの」である。

私はこのサンウバロの都、日本を板  
去る一萬三千哩、渾球上の位置から  
言へば、正反対に位する土地にあり  
て、わが同胞諸君とともに、遙かに  
天皇陛下の誕辰を祝し  
聖壽の無窮を祈り奉ることを無上  
の幸運とするものである。

世界 中で 年中に 煙に される 煙草  
葉を 直徑二時 の 太さの 繩になふと  
道線に副ふて 地球を 三十五巻する事  
出来る 長い 繩になる 更に 同量の  
煙草 を 米國人が 盛に 好むて 嘴む  
煙草に 壓搾すると 埃及で 一番大き  
ピラミッドの中の 三番目のものと  
しい 大さになると 一米国人の 計算  
獨逸 の クルツブ 死後未亡人ベル  
夫人は 大會社 クルツブ を 總裁しス  
ンチス未亡人亦 同様獨逸 政府は 時  
國政に 關しても 夫人の 意見を 聽く

天長節奉祝  
今日は御芽出度い、天長節祝日である。昨年の天長節祝日は、東都及び其の附近が、有史以來未だ曾て有らざる大震火災に罹り、混亂を極めてゐた際で、宮中に於かせられても、當日の御祝宴並に諸御式御取止めとなり、政府に於ても外務大臣の夜會及び在外公館の諸委會中止を発表し、只管、震火災地の復舊、罹災民の救濟に力を盡したのであるから、海外に在る吾々も亦此の意を體にして、當日は静肅に、一切の遊行、足り樂を差控えて、唯だ心の中の通じ、聖壽の無疆と、國家の萬歳とを祈するに留めたのである。

A black and white portrait of Matsubara Naotsugu, a Japanese naval officer. He is shown from the chest up, wearing a dark military uniform with a high standing collar and several medals or insignia on his left chest. He has short, dark hair and a mustache. The background is plain and light-colored.

その趣を全然異にするものである。＊＊＊＊＊  
われらの祖先はこの皇室を以て、施  
わが民族の母胎の直系なるが故に、の主權者とした。他の民族、國家に離  
於ては、民族の代表者は必ずしも國か  
家の主權者ではないが、わが日本には  
於ては、これが一致して來た。さう◆  
して我等が皇室を思ふとき實に故郷で  
を思ふが如き感を生ずるのである。頃  
私の議論は元に還る。  
個々人は、國家を一の統一、賣  
機關に依つて、個々を総合したる一  
の全體に依つて、その生の意義を全  
うする。我等はその國家を背負ふて  
立ちたまふ天皇をわが民族の幹根、れ  
代表者として有することを光榮とする  
ものである。  
かるが故に、畏れ乍ら天皇陛下は弊  
一個人でましますと同時に、わが民  
族を代表する生御神でましまし、家  
族そのものでまします。天皇は神聖に  
にして犯すべからずいふは、神話的  
的の意味ではなくして、個は全體を  
支配せざる原理に依つて然か言はる  
のである。

下し禁酒立法者の豫期した結果と對の現象を生じて該法は到底之を通用し得べきものでない事を證した即ち現在の米國を見るに禁酒令施行後醉漢の數は激増した事を警察統計が明にしてゐる自動車運転手泥酔の爲に自動車事故は頻出し婚自殺々人事件の増へた事驚くばかり瘋癲患者救護委員會長は其死亡直接原因を禁酒法後禁法の販賣に歸すべきだ云つてゐる各病院アルコーンル中毒者の入院數の此の様に多くあつた事がないと云ひ方リコールや葡萄酒其他酒類の販量は未會有た云はれ警察は殆ど密輸を防ぐに不能で一朝陸海軍動員された密輸は大びらに行はるだらうそして皮肉な事には田舎酒類を密造する量は密輸される量以上にて之は禁酒法後五十萬本以上の葡萄樹が新たに栽培された云ふ察の調書に依つて明である自今精巧な硝子瓶仕込のステッキを出酒醸造量は以前の醸造量及輸入量合計したもの、三倍以上と算せれるこ巴里では最近商店の陳列窓に於て米國人向特製ステッキを売るが奈陀のオントリオ州で禁酒法

白和西雨時報

天長の佳笛

**NOTÍCIAS DO BRAZIL**  
 Publicado semanalmente  
**Rua Fagundes N. 16**  
**Caixa Postal N.**  
**Telé. Central, 8555**  
**S. Paulo, Brazil**  
**Proprietário e editor**  
**Seisimo Kuroianí**

**Assinaturas**

<b>Ano</b>	<b>18500</b>
<b>Semestre</b>	<b>8500</b>
<b>Mes</b>	<b>1850</b>
<b>Semanas</b>	<b>550</b>

者よりも、より親しく、より血族的である。即ち日本民族にとりては、皇室は吾等を生みたまひし祖先の直系の幹根であり、我等はおなじ幹り發生したる枝葉であるとする。皇室は母胎の直系であり、我等はそれと胞子同じくする兄弟姉妹の子である。

△東 西 南 北 ▽  
倫敦で 先頃禁酒反對聯盟大會が  
された際米國の反禁酒黨を代表して  
いたフォックス氏は統計を示して  
酒法が反対した米國社會想に就き  
説明したがそれに依るこ禁酒令



レチストロ  
夢物語

報紙夢

又

レヂストロ　夢物語（二三）

にならぬ。河流域にはアニンガといふ製紙原材  
料の有る地帶で、その流域の維持が野生してゐるとき  
間も見學して來た筈だ。モリス・テス諸君の共力で此種の製紙會社が生  
産する能性を受賣りした理由は、原料を輸入せぬためさう。  
米作のことはいはぬ、またバベルセータなども  
申さぬ、初めは諸君が鼻紙の材料で、  
此南獨逸原料利用所の新方法にはも  
ガシ纖維の能性を受賣りした理由は、  
麻やアラメーナの効能を並べ又アーチ  
の會社のうまく行かねば土人が所要  
するにあらず。河原の間の觀光何ヶ年の後にはレヂストロにも殖民  
地のアーチの會社がある。人畜させ得ることもなからふ、僕は  
イタチアイの製紙工場は此間の觀光

## 地球激變說（三）

美 (三)

サントス

奉祝天長節

リオ・デ・ジヤ子イロ市

西谷一男

奉祝天長節

蜂谷弟兄商會

リオ・デ・ジヤ子イロ市

奉祝天長節

三  
共  
商  
會

奉祝天長節

サス・トス沖繩縣人會

奉祝天長節

橫濱正金銀行

卷之三

ジヤネイ口支店

奉祝天長節

農產物購入販賣  
並に依託販賣西  
山里商

**CHU VAMAZATO**  
Rua Marechal Pego junii  
Telephone 1349 SA

one 1349 SANTOS

奉祝天長節

サントリーハウス

石村洋服洗濯所

奉祝天長節

サンバウロ市

中矢商店

節長天祝泰

カーラ・ジヤポン

吉田政之進

奉祝天長節

歯科醫  
金城

聖市  
電話

電話……セントラール……八一番

奉祝天長節

サンハウロ市

ミカド運動俱樂部

本祝天長節

サンパウロ市

コンデ、デ、サルゼーダス街四一番  
電話：セントラール：六一七三番







## **Banco Noroeste do Estado de S. Paulo**

**資本金 12,000,000\$000**  
本店 Rua da Boa Vista, 24 São Paulo  
サントス支店 Rua 15 de Nobember, 164 Santos



# 建築請負師 鮫島直哉

Rua Sampaio Viana, 16  
S. PAULO